

EN PRÓXIMAS ELECCIONES

Estado de México no tendrá voto electrónico

VIOLETA HUERTA

Esa modalidad irá a otras entidades como Nuevo León y Jalisco, dijeron las autoridades electorales

Aun cuando fue exitoso el voto electrónico en las elecciones a la gubernatura del Estado de México e incluso en esas urnas hubo mayor participación, este 2024 no habrá esa modalidad de sufragio en la entidad mexiquense.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, refirió que aun cuando en el ámbito nacional habrá urna electrónica, será en un número limitado de urnas, por lo cual el Estado de México no tendrá voto electrónico en este proceso.

Esa modalidad, dijo, irá a otras entidades como Nuevo León y Jalisco que utilizará sus urnas.

Para la elección por la gubernatura se



En la elección a la gubernatura la urna electrónica fue exitosa

colocaron urnas electrónicas en 19 municipios y 36 secciones electorales del Estado de México.

La consejera presidenta del IEEM afir-

mó que en la entidad, en la elección a la gubernatura la urna electrónica fue exitosa y justo donde se colocaron se registró mayor participación ciudadana.

"Jalaron muy bien, de hecho te puedo decir que donde hubo urna electrónica hubo mayor participación ciudadana. Es un fenómeno interesante, habrá que estudiar la causalidad, pero sí hubo una mayor participación con urna electrónica", explicó.

También señaló que el IEEM deberá analizar si podría ir al diseño de una urna propia.

Aun cuando en el ámbito nacional habrá urna electrónica, será en un número limitado de estas herramientas

"El INE decide dónde mandar sus urnas. Es un programa piloto y habrá en los próximos años que pensar si el instituto tendría que ir al diseño de una urna electrónica propia", dijo.

Por su lado el vocal del INE del Estado de México, Joaquín Rubio, confirmó que no habrá urna electrónica en territorio mexiquense y explicó que la decisión fue del Consejo General del INE.

"Nos dijeron que no, nosotros esperábamos llevarlo a cabo en casillas especiales, pero sólo será en otros estados como Nuevo León. Había resultado bastante exitoso", expuso el funcionario del Instituto Nacional Electoral del Estado de México (INE).